



OPINIÓN

De miedo

- Panorama económico para el cierre de año pronostican podría ser peor que lo esperado.

Por: Francisco Horta

01 de Octubre 2020

¡Caray!, siguen las malas noticias respecto al panorama económico que nos depara en México para el resto del año.

No es nuestra intención amargarle el fin de semana, que por fortuna ya se acerca; pero ayer la firma **Standard & Poor's** se convirtió en el autor de la noticia que comenzó a compartirse en portales de negocios, al prever que la economía en México tendrá una contracción del 10.4% este año.

La noticia llama la atención, porque previamente la proyección era del 8.5%.

El aumento en la caída se debe principalmente a la contracción más débil de lo esperado en el segundo trimestre, de acuerdo a la propia agencia.

Lo aún más preocupante es que dicen que México, será uno de los países emergentes que tendrán una recuperación más lenta...

La razón de su nada aspirador panorama es que señalan que México ya llegó, digamos enfermo a la pandemia; es decir con una leve contracción estructural en 2019 debido a la dinámica desfavorable de inversión, y es que los más recientes mensajes en cuanto a este rubro compartido por la autoridad federal, estará de acuerdo que más que abonar; solamente han provocado incertidumbre.

Incluso la propia agencia consigna que la lenta recuperación será en parte también por los mínimos apoyos que ha otorgado el Gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** durante esta contingencia sanitaria.

Pensando positivamente en que saldremos bien librados del 2020, para el siguiente año ¿Cómo nos irá? Standard & Poor's espera que la economía de México crecerá 3.7%, una ligera mejoría en comparación al 3% que proyectaron anteriormente.